



## Une belle leçon de vie

publié le 05/02/2016

Madame Jubeau a livré aux élèves de Troisième un témoignage extrêmement poignant et vivant sur son père Jean Denis, ancien résistant et déporté sur dénonciation au camp de Dachau. Elle a tenu en haleine les élèves pendant 2 heures en leur relatant quelques actes de résistance de son père et les souffrances vécues lors de sa déportation. Les morsures des chiens des gardiens SS et les humiliations diverses répétées ont été décrites avec modestie. Madame Jubeau a, dans ce récit bouleversant, retracé cette vie brisée dont personne ne sort indemne tout en insistant sur la solidarité avec les compagnons de misère qui se mêlait à la cruauté des bourreaux. Cette rencontre s'est terminée par un échange de questions-réponses sur ces souvenirs insoutenables dont cette jeune génération à laquelle s'est adressée Madame Jubeau, peut prendre le relais d'une mémoire qu'il faut absolument perpétuer, pour ne pas oublier !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.